

MON ÉCOLE DE DEMAIN

Mon école de demain serait écologique avec des panneaux solaires sur le toit ce qui permettrait de préserver la planète.

A l'arrière du bâtiment se trouverait un mur d'escalade et tout l'équipement nécessaire pour s'entraîner en sécurité avant les cours d'EPS.

Les élèves arriveraient à l'école par une grande allée bordée d'arbustes et de fleurs. Cet environnement les apaiserait.

Chaque classe aurait une couleur pastel où serait installé un matériel technologique de pointe mis à notre disposition. Cela nous permettrait d'apprendre de façon plus moderne et ludique.

Tous les jeudis, nous nous rendrons dans une vaste bibliothèque pour étudier et nous reposer en appréciant la lecture dans des fauteuils très confortables.

Chaque mois, un élève d'un autre pays viendrait nous rencontrer pour nous apprendre sa langue, nous pourrions apprendre à cuisiner des plats de son pays et lui présenter le notre.

A dix heures, nous nous rendrons dans la cour de récréation contenant un parc avec une mare et des structures de jeux. Les balançoires et autres activités seront reliées aux panneaux solaires. En jouant, nous produirons donc de l'électricité pour notre école.

Les cours seraient assez particuliers : par exemple, pour gagner en précision en géométrie, il y aurait avant des séances de tir à l'arc. Les élèves auront donc appris à se concentrer et faire des gestes minutieux, ils seront dans de bonnes conditions pour faire leurs exercices de géométrie.

A douze heures trente, les enfants se rendront à la cantine. Il y aura trois plats proposés à choisir la veille. Comme ça les élèves mangeront tous quelque chose à leur goût et les cuisiniers pourront prévoir les bonnes quantités et éviter le gaspillage alimentaire.

Les enfants pourront venir avec leurs animaux de compagnie car une salle serait mise à leur disposition pour cela. Les animaux resteraient moins seuls qu'à la maison et les enfants seraient heureux de pouvoir profiter de leur compagnie pendant les heures de pause.

Dans la salle de pause des professeurs, il y aura des hamacs, des chaises longues, des boissons fraîches ou chaudes selon la saison et un diffuseur d'odeurs d'huiles essentielles... Ce qui permettrait aux professeurs d'être de bonne humeur toute la journée et de se relaxer de temps en temps.

De bons aménagements comme ceux-là permettront à tout le monde d'avoir envie d'aller à l'école, de se donner au maximum même quand on a des difficultés tout en restant zen et en harmonie. Les élèves en se sentant si bien, n'auront plus aucune envie de se bagarrer et ça sera beaucoup plus agréable pour tout le monde.

Enfin, je précise à madame la directrice et à la mairie qu'ils peuvent utiliser mes idées à volonté pour faire les travaux dès demain s'ils le souhaitent.

Rosalie Aigouy, CM2, classe de Mme Raingo